
 

 

 

 

 

 

Vorsitzenden des Rates der Stadt Rheinbach 

Herrn Bürgermeister Banken 

Schweigelstraße 23 

53359 Rheinbach 

 

 

 

 

 

 

Sehr geehrter Bürgermeister, 

 

in der nächsten Fragestunde des Rates bitte ich um Beantwortung folgender Fragen: 

 

Wohngeld-Plus 

Seit dem 1. Januar 2023 haben mehr Menschen Anspruch auf Wohngeld 

(Wohngeld-Plus).  

1. Wie haben sich die Anträge auf Wohngeld aus Rheinbach seit Inkrafttreten des 

Wohngeld-Plus entwickelt?  

2. Weiß die Stadtverwaltung, wie viele Anträge online über die Homepage der Stadt 

Rheinbach gestellt wurden?  

3. Aus anderen Kommunen liest man, dass mit Inkrafttreten von Wohngeld-Plus ein 

signifikanter personeller Mehrbedarf zur Bearbeitung der gestiegenen Zahl von 

Wohngeldanträgen eintrat. Wenn dies auch in Rheinbach der Fall ist, wie hoch 

wird der Mehrbedarf in ganzen Vollzeitstellen geschätzt?  

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

 
Martina Koch      

SPDBesser für Rheinbach SPD
SPD-Fraktion im Rat 

der Stadt Rheinbach 

Ratsfrau 
Martina Koch 
Burgacker 5 
53359 Rheinbach 
martinakoch.spd@t-online.de 

Rheinbach, den 28. Mai 2023 


